
すいせん植え隊・花ごよみすいせん植え隊・花ごよみすいせん植え隊・花ごよみ

THE NEW!THE NEW!THE NEW!
おれは、

新しいキャラさ！
「せんたろう」って
よんでくれよ。

僕の名前は
「ひまのすけ」だよ。
ひまのすけくんって
呼んでね。



まち協：委員会

◆実施日時　１回目　４月　３日（土）午前９時より
　　　　　　２回目　４月２４日（土）午前９時より
◆実施場所　三本木桑折地区内にある
　　　　　　「すいせん植え隊ハウス」
◆作業内容　マリーゴールド2,400本分の種まき
◆持参するもの　手袋、動きやすく、汚れても良い服装
◆問い合わせ先　☎090－2977－8888（佐々木）



代表　村 上　　誠
携帯 080-6045-9913
〒989-6306　大崎市三本木新町二丁目2-7

屋根・外壁の塗装 雨どいの修理 など《見積無料》
地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします

花ごよみの看板が新しくなりました！！花ごよみの看板が新しくなりました！！花ごよみの看板が新しくなりました！！花ごよみの看板が新しくなりました！！花ごよみの看板が新しくなりました！！花ごよみの看板が新しくなりました！！

　3月14日（日）、二階堂トクヨ先生を顕彰する会（会長　佐藤武一郎
旧三本木町長）では、公益信託仙台銀行まちづくり基金を活用し、二階
堂トクヨ先生の住居跡へ銘板を設置し除幕式が行われました。除幕式に
は、伊藤康志大崎市長、相澤孝弘市議会議長、早川崎子松徳会県支部
長、高橋謙一郎仙台銀行古川支店長他、館山公園を復活させる会、
YKK労働組合有志など多くの方々が参加し行われました。
　また、除幕式後には、館山公園を復活させる会の会員とともにYKK
労働組合有志の方々にご協力いただき、桜の植栽作業が行われました。

　3月13日（土）、三本木まちづくり協議会コミュニ
ティ部会すいせん植え隊は、国道4号YKKap前「三本
木花ごよみ」にてビオラ花苗600本の植栽作業を行い
ました。当日は悪天候が予想されたことから時間を早め
て作業が行われました。すいせん植え隊は2008年から
三本木で花いっぱい活動に取り組んで来ました。その象
徴的な活動でもある「三本木花ごよみ」の木製看板が老
朽化したことから、まち協の事業助成金を活用し当日、
新しい看板を設置しました。広報さんぼんぎねっとの連載4コマまんがでお馴染みの「ひまのす
けくん」と新しいキャラクターの「せんたろうくん」が入った看板ですので、花とともにお楽し
みください。

▲作業後には桑折地区の「すいせん植え隊ハウ
　ス」でお茶っこのみでコミュニケーション

　10年前の東日本大震災。雪の降る寒い日でした。
　金曜日の午後、週末を目の前に起きた未曾有の大地震でした。三本木地域では住宅
被害が244棟、人的被害は11名と記録されています。断水、停電、電話がつながらな
いなど不自由な生活を余儀なくされました。その中で隣近所を含めた地域の協力や支
え合いの大切さを学んだという言葉が聞かれました。
　当時の広報さんぼんぎねっとでは、地域の声を拾ってまとめていますのでご紹介し
ます。

【行政区集会所・コミュニティセンター・地域の協力】
●発電機の準備をして避難者を受け入れた。
　（地域住民だけでなく、帰宅困難者や出張中の方、旅行者など。東北新幹線が三本
木で停車したことから、避難した乗客をひまわり園などに受け入れました。）
●行政区の役員などが、集会所に泊まり込み対応に備えた。
●一人暮らしの人を、集会所に連れて行った。
●消防団員と一緒に避難を促して歩いた。
●地域住民が協力して避難所を運営した。
●近所から石油ストーブを貸してもらった。（停電時では、ストーブは暖をとる、料理
も出来る、とても便利なアイテムです。）

●地域住民で米を持ち寄って炊き出しをした。（おにぎりにして各家庭に配った行政区も。）
●井戸水、湧き水を分けてもらった。（給水車からの水は容器持参だった。）
●一人暮らしの家を訪ねて話し相手になった。
●帰宅出来ない親もいて、子どもを預かった。
●広報車の内容を近所の人が知らせに歩いた。（広報車が走るルートから外れた家で
は、情報が伝わらないことから水や食料の配給を知らないでいる家庭も多かった。）
●病院に行く人にガソリンをわけてあげた。（震災後、ガソリンスタンドには長蛇の列
ができた、徹夜で順番待ちをすることも・・。給油量も制限される中、買い出しに
は自転車が大活躍しました。）

三本木総合支所１階三本木総合支所１階三本木総合支所１階

家屋倒壊　倒壊時、中に人がいましたが、
こたつにもぐって難を逃れています。
家屋倒壊　倒壊時、中に人がいましたが、
こたつにもぐって難を逃れています。
家屋倒壊　倒壊時、中に人がいましたが、
こたつにもぐって難を逃れています。

ブロック塀の倒壊ブロック塀の倒壊ブロック塀の倒壊

10年たっても、地域の大切さを忘れないでください10年たっても、地域の大切さを忘れないでください10年たっても、地域の大切さを忘れないでください10年たっても、地域の大切さを忘れないでください10年たっても、地域の大切さを忘れないでください10年たっても、地域の大切さを忘れないでください



子育て支援センター

児童交流センター



ひ ま わ り 園



協賛広告

グローバルアトランタのトレバーさんの記事のリンク①
千羽鶴ワークショップのリンク②
パネルディスカッションのリンク③

① ② ③

東日本大震災関連のオンラインパネルディスカッションを開催東日本大震災関連のオンラインパネルディスカッションを開催東日本大震災関連のオンラインパネルディスカッションを開催

◀折り鶴のワーク
　ショップで私が
　折った折り鶴

オンラインワークショップでダブリン市の小中
学生が折った千羽鶴とメッセージカード

　在アトランタ日本総領事館とジョージア日米協会がオンラインワークショップと
東日本大震災についてのオンラインパネルディスカッションを開催しました。

　在アトランタ日本総領事館はジョージア州ダブリン市と大崎市三本木の姉妹都市交流事業に注目しました。東
日本大震災の10年目にあたって、ダブリン市の学生たちが千羽鶴を折ってメッセージとともに大崎市に贈るとい
うプログラムを企画しました。
　まずオンラインで千羽鶴を作るワークショップをダブリン市の小中学生を対象に開催しました。アトランタ在
住の折り紙作家の小暮幸子氏を講師に200人の生徒が参加しました。
ワークショップはビデオにし参加できなかった600人ぐらいの生徒も
心を込めて折り鶴をつくりメッセージとともに大崎市に贈られる予
定です。私も日本時間で3月11日の午前3時からのワークショップに
参加しました。翌日の3月11日午後3時（現地時間）からは震災から
10年ということで、こちらもオンラインでのパネルディスカッショ
ンが開催されました。
　在アトランタ日本国総領事館の竹内総領事による冒頭挨拶の後、
パネラーであるフィル・ベストダブリン市長、デルタ航空の横澤氏、
グローバルアトランタ社のトレバー・ウイリアム氏、YKKアメリカ
社のジェシカ・コルク氏の4人が参加しました。パネラーがそれぞれ
東日本大震災についてのご自身の体験や思いを語ってくれました。
申し込んだ参加者は60名ぐらいだったそうです。私も日本時間で12
日の午前5時からのウェビナーに参加しました。2年前に私がベスト
市長とグローバルアトランタ社のトレバー記者を松島、石巻に案内
したことも話題になっていました。これまでの姉妹都市交流の絆や石巻で
ALTをしていて津波で亡くなったテーラー・アンダーソンさんのことなど
も話題になっていました。デルタ航空の横澤氏は当時の状況とご自身の活
動も語られました。パネラーそれぞれの東日本大震災についての思いを
語ってくれました。これまでの交流の絆を踏まえての熱い思いを感じられ
るディスカッションだったと思います。興味のある方はご覧ください。
　ダブリンの生徒たちがつくる千羽鶴が届いたのちに大崎市で贈呈式など
を開催する予定です。 　　　大崎市三本木国際交流協会　会長　伊東　仁
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今年も昨年と同様、コロナウィルス感染拡大防止のために人数を制限して卒業式が執り行われました。
三本木中学校、三本木小学校の卒業式の様子を写真で紹介いたします。



人　口 ７，６３４人（－１３）
　男　 ３，８２１人
　女　 ３，８１３人
世帯数 ２，７３３戸（－　５）
　　 （　）は前月との比較

令和３年3月１日現在

狂犬病予防注射を受けましょう！ ふわふわドームオープンします！
　狂犬病の予防注射を行いますので、犬の登録と年１回
の予防注射を受けましょう。
　また犬を飼い始めた、死亡、住所
変更などの手続きや他会場の日程な
ど詳細については「広報おおさき４
月号」をご覧ください。
●当日持参するもの
　　●集合注射受付票（ハガキを事前に送付予定）
　　●注射費用　　３，１５０円
　　●フンなどを始末する用具（袋、スコップなど）

◆三本木地域の注射日程表◆

【人権相談】毎月第３月曜日
  　4月19日（月）10時～15時
◆相談料　無　料　　
◆会　場　総合支所相談室
※4月の【行政相談】はお休みします。

４月２日（金）／４月１６日（金）

　冬季閉鎖してました新世紀公園ふわふわ
ドームですが、下記日程より利用できます。

【利用開始日】４月１日（木）～
【利 用 時 間】９：３０～１６：３０
　　　　　　　　　　　※駐車場あり（５台）

13：40～14：25　 総合支所駐車場
14：50～15：40　 南谷地集会場　
※悪天候などより中止・変更する場合あります。

月　日 時　間 会　　場

5月12日
（水）

9：00～9：10 蟻ケ袋ふるさと研修センター
9：20～9：40 上三区コミュニティセンター
9：55～10：20 新町コミュニティセンター
10：30～10：45 南新町コミュニティセンター
10：55～11：10 伊賀集会所
11：25～11：40 旧三本木町役場敷地内（西沢）
13：30～14：00 三本木総合支所西側駐車場

5月13日
（木）

9：00～9：20 下三区コミュニティセンター
9：30～9：50 伊場野コミュニティセンター
10：00～10：20 蒜袋集会所
10：30～10：55 仲町コミュニティセンター
11：10～11：20 多田川集会所
11：30～11：40 高柳集会所
13：30～14：00 北町コミュニティセンター

5月14日
（金）

9：00～9：15 南谷地集会所
9：25～9：40 元 下宿農協倉庫
9：50～10：05 新沼コミュニティセンター
10：20～11：20 三本木総合支所西側駐車場


